AGIR ET INTERPELLER





Emmaüs International porte les engagements collectifs de ses associations autour de 6 axes prioritaires : droit à l'eau, santé, éducation, finance éthique, traite des personnes et migrations internationales.

GENÈSE

RACINES

Dès sa naissance, l'ambition d'Emmaüs est celle de l'interpellation politique : « l'éveil des consciences et le partage des luttes (...) jusqu'à la destruction des causes de chaque misère » clame le Manifeste universel d'Emmaüs.

CONSTRUCTION

Au fur et à mesure de la construction du Mouvement, les groupes choisissent de s'appuyer sur leurs expériences de terrain pour construire une parole politique et développer des alternatives de façon collective.

AXES

L'Assemblée mondiale de Ouagadougou (2003) a permis aux groupes d'identifier 3 axes prioritaires, passés depuis 2012 au nombre de 6.

6 AXES PRIORITAIRES

- Droit à l'eau
- Migrations internationales
- Santé
- Education
- Finance éthique
- Traite des personnes

« Ce n'est pas aux hommes de s'écraser devant la loi. C'est à la loi de se changer pour répondre aux droits de l'Homme ».

ABBÉ PIERRE



- > Les plus exclus inventent leurs solutions.
- > Ils se réapproprient leurs droits.
- > Notre légitimité vient du terrain.
- > La preuve que nos alternatives marchent : elles sont mises en oeuvre dans les groupes.
- > Notre travail est collectif : acteurs locaux, nationaux, régionaux et internationaux, nous construisons ensemble.

NOTRE MÉTHODE



- > Les problématiques locales des groupes membres permettent d'identifier des thématiques d'action et d'interpellation.
- > Un projet pilote est construit collectivement par les plus exclus et les différents acteurs internes ou externes au Mouvement.
- > L'expérience du projet pilote nourrit l'interpellation politique opérée par l'ensemble du Mouvement.